



Regierungsratsbeschluss vom 25. September 2018

Interpellation Nr. 85 Kerstin Wenk betreffend Messehalle; schriftliche Beantwortung

P185279

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat kann die Interpellation nur dahingehend beantworten, dass der Verwaltungsrat der MCH Group AG derzeit verschiedene Szenarien behandelt, aber noch keine Entscheide getroffen sind. Ein Kauf der Messehalle 3 oder anderer Messehallen durch den Kanton ist zum jetzigen Zeitpunkt Spekulation.

